

Dr. Gustavo López Orozco

Presidente de la Sociedad Mexicana de Medicina de Emergencia. A.C.



- Especialista en Medicina de Urgencias, Certificado y Re-Certificado por el CMMU (Consejo Mexicano de Medicina de Urgencias).
- Alta Especialidad en Toxicología Clínica egresado del Hospital Juárez de México.
- Ex-Presidente de la Sociedad Michoacana de Medicina de Urgencias y Emergencias.
- Director del Centro Toxicológico del Hospital Ángeles Morelia.
- Jefe de Urgencias y Jefe de Enseñanza del Hospital Ángeles Morelia.
- Coordinador Clínico de la RedTox Michoacán (Red Toxicológica Michoacana).